
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

ATHLETIC CŒUR DE FOND 

DU 11 OCTOBRE 2010 

 

 

Présents 

Fabrice Gueremy (Président) 

Jean Lamerenx (vice président) 

Frédérique David (secrétaire) 

Malika Daoud (trésorière) 

Thierry-Olivier Gascard (secrétaire adj)oooioint 

Sylvain Cuyala (trésorier adjoint) 

Absente 

Sandra Négroni 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jean Marc Geidel 

Aymeric Mesa Juan 

 

 



 

Lieu et date 

Au Café Le Valverde 43 Boulevard Poniatowski, le 11/10/2010 de 20h30 à 22h30. 

 

Ordre du jour 

 

• Bilan financier 

- Bilan des inscriptions 

 

• Les inscriptions au club 

- Bilan du nombre d’adhésion   

- La liste d’attente des futurs inscrits 

 
 

• Les courses financées par le club 

- Liste des courses 
 
 

• Fête de fin d’année 

      - Organisation  

      - Choix de la date 

 

• Site web Athlétic Cœur de Fond 

- Avancement 

 

• Les entraînements du dimanche matin 

      -  Demande de création d’un groupe 2 pour le dimanche matin 
 

• Questions diverses       



 

Bilan Financier 
 

� A la date du 30/09/2010, le club présentait un solde créditeur de 5 333.06€  

Les entrées : 2017 € tenues + adhésions 

Les sorties : 120 € remboursement Victor traducteur (en attente de validation)  

A la date du 15 octobre 2010 le solde créditeur est de 8387.06 € 

(L’état des comptes présenté par Malika) 

 

 

Les inscriptions au club 
 
� A la date du 11 / 10 /2010, le club totalise 81 adhérents, 29 femmes et 52 

hommes soit 35% de femmes et 65% d’hommes  

22 nouveaux athlètes se sont inscrits. 

� Les retardataires anciens adhérents devront payer l’adhésion avec une 

majoration de 20 € comme décidé lors du Conseil d’Administration du 14 juin 2010. 

� Une liste d’attente à été élaborée pour réguler le nombre croissant 

d’inscription au club. A partir du début janvier, ces nouveaux adhérents en attente 

pourront s’inscrire après accord des entraîneurs.  

(Présenté par Frédérique, Thierry Olivier et Fabrice) 

 

 

 

 



 

 

Les courses financées par le club 

 

� Rappel : le club finance 5 courses et les entraîneurs ont le choix de leur 

propre course 

� Courses déjà sélectionnées : 

- Semi marathon de Boulogne 14 novembre 2010 

     - Saint Valentin (mi février 2011) 

- Ekiden Choisy Leroi (mi Mars 2011) 

 - Handicap International (mi Mai 2011) 

 - TIP (mi fin mai 2011) 

Une liste est en cours de création pour les entraineurs 

 (Jean et Sylvain sont volontaires pour s’occuper des courses) 

Fête de fin d’année 

 

� Le CA propose une fête de fin d’année pour le club, celle ci devra être 

dansante et chaque athlète devra aussi apporter une contribution culinaire 

o Une date courant décembre reste à définir  

o Une salle reste à définir 

(Fabrice est volontaire pour l’organisation) 

Les entrainements du dimanche matin 

 

� Actuellement seul le groupe 1 s’entraine le dimanche matin ; sous une 

demande d’une coureuse du groupe 2, un autre groupe se mettra donc en place avec 

un programme mis à jour par Jean Jacques et conduit par Charline. 



 

Le site web Athlétic Cœur de Fond 

 

� Le nouveau site est toujours cours d’avancement, Fabrice Gueremy continue 

le maintien et la mis à jour du site 

 

Questions diverses : 

 

� Proposition d’un séjour au ski pour les athlètes du club (séjour organisé par 

les Frontrunners de Paris) : Pour faciliter le travail du trésorier des FRP, il est 

convenu que les athlètes d’ACF souhaitant participer au séjour règleront le séjour à 

ACF. Malika fera ensuite un chèque global à l’ordre des Frontrunners de Paris. 

� Plusieurs athlètes ont émis l’idée d’un stage sportif ACF. Pour faire un point 

sur les envies des personnes intéressées, un sondage va être élaboré par Jean. Une 

fois les résultats obtenus, une étude budgétaire sera faite pour voir si une 

participation est nécessaire. Sylvain et Jean se portent volontaires pour 

l’organisation d’un tel stage. 

� Réservation du stade Paul Valéry en complément du stade Léo Lagrange géré 

par Frédérique. 

� Bilan du forum des associations de la FSGL : 6 contacts mais aucun concrétisé 

� La date de la prochaine assemblée générale sera avancée courant janvier 2011 

Prochaine réunion 

Début janvier 2011 

 

…Fin… 


